Der Kreisausschuss des Kreises Groß-Gerau
- Öffentlichkeitsarbeit Wilhelm-Seipp-Str. 4
D-64521 Groß-Gerau
Tel. 06152/989-333 oder -275

Fax 06152/989-339

E-Mail: pressestelle@kreisgg.de



Pressemitteilung Nr. 320/2012

31. August 2012

KAG-Vorsitzender Walter Astheimer würdigt Paul-Gerhard Weiß:

Großer Einsatz für Lebensqualität

KREIS GROSS-GERAU - "Wir danken Paul-Gerhard Weiß für seinen unermüdlichen Einsatz für den Erhalt der Lebensqualität unserer Region": Erster Kreisbeigeordneter Walter Astheimer und die weiteren Vorstandsmitglieder der Kommunalen Arbeitsgemeinschaft Flughafen Frankfurt (KAG) fanden lobende Worte für den bisherigen stellvertretenden KAG-Vorsitzenden. Weiß, scheidender hauptamtlicher Stadtrat in Offenbach und dort unter anderem für das Thema Flughafenausbau zuständig, gehörte dem KAG-Vorstand seit dem Jahr 2007 an. 2010 wurde er als stellvertretender Vorsitzender der Kommunalen Arbeitsgemeinschaft im Amt bestätigt.

Astheimer erinnerte in seiner Würdigung daran, dass Weiß eine wichtige Rolle spielte, als es darum ging, gegen den 2007 erlassenen Planfeststellungsbeschluss und insbesondere die hier festgelegten 17 Nachtflüge gerichtlich vorzugehen - immerhin mit dem Erfolg, dass nun eine Nachtflugbeschränkung zwischen 23 Uhr 5 Uhr gerichtlich festgeschrieben worden sei: "Paul-Gerhard Weiß war und ist ein standfester und unbequemer Kämpfer für die strikte Einhaltung dieser Regeln." Weiß habe auch schon früh darauf hingewiesen, welche negative Folgen die Ansiedlung immer weiterer Büros und Geschäfte am Flughafen für die Wirtschaftsstruktur im Umland habe. "Und nicht zuletzt war bei der Diskussion um die völlig unzureichende Ausstattung des Regionalfonds auf das Expertenwissen von Gerhard-Paul Weiß immer Verlass", ergänzte der KAG-Vorsitzende.

"Seine kluge und ruhige Art zu diskutieren wird uns im KAG-Vorstand genauso fehlen wie seine Fachkenntnis und seine Souveränität", schloss Walter Astheimer seine Würdigung: "Wir hoffen, sehr geehrter Herr Weiß, das Sie unserer gemeinsamen Sache auch außerhalb der KAG weiterhin treu bleiben!"

Bildtext: KAG-Vorsitzender Walter Astheimer (Mitte) und seine Stellvertreterin Doris Hofmann (r.) bedanken sich bei Paul-Gerhard Weiß (l.).